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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ 

GABINETE DO REITOR 

SECRETARIA DOS CONSELHOS 

 

MINUTA DA ATA DA 20ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLÉGIO DE 

DIRIGENTES DO IFCE 

 

Ao trigésimo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às 09h, mediante videoconferência, 1 

reuniu-se o Colégio de Dirigentes, em encontro convocado e presidido pelo Reitor, Vírgílio 2 

Araripe. Fizeram-se presentes os seguintes participantes: Fizeram-se presentes os seguintes 3 

participantes: Ivam Holanda, pró-reitor de Gestão de pessoas, Tássio Francisco Lofti Matos, 4 

Pró-Reitor de Administração; Ana Caroline Cabral, Diretora de Assistência Estudantil; Carlos 5 

Maurício Jaborandy, Diretor de Gestão de Tecnologia da Informação; Cristiane Borges, 6 

Diretora do Polo de Inovação, e os diretores-gerais ou representantes dos campi: Anderson 7 

Ibsen Lopes de Souza, de Umirim; Antônio Moisés, de Horizonte; Dijauma Honório Nogueira, 8 

de Iguatu; Eliano Vieira Pessoa, de Sobral; Fernando Eugênio Lopes de Melo, de Cedro; 9 

Francisca Lúcia Sousa de Aguiar, de Guaramiranga; Francisco Antônio Vidal, de Canindé; 10 

Francisco Evandro Melo, de Jaguaruana; Francisco Helder Caldas Albuquerque, de Quixadá; 11 

Francisco Régis Abreu, de Itapipoca; Francisco Sildemberny Souza dos Santos, de Tabuleiro 12 

do Norte; Izamaro de Araújo, de Jaguaribe; Jackson Nunes e Vasconcelos, de Tianguá; 13 

Jefferson Queiroz Lima, de Caucaia; Joaquim Rufino Neto, de Crato; José Eduardo Souza 14 

Bastos, de Fortaleza; José Alves Neto, de Tauá; José Aglodualdo Holanda, de Crateús; João 15 

Paulo Arcelino, de Boa Viagem; Lourival Soares de Aquino Filho, de Baturité; Márcia de 16 

Negreiros, de Aracati, Marcel Ribeiro Mendonça, do Pecém; Manoel Paiva, de Acaraú; Maria 17 

Beatriz Claudino, de Morada Nova; Maria Eliani Holanda, de Acopiara; Raimundo Eudes de 18 

Souza, de Mombaça; Robson Siqueira, de Maranguape; Toivi Masih Neto, de Paracuru; 19 

Demais presentes: Rosângela Campos, de Maracanaú e Rejane Tavares, chefe de gabinete, 20 

Adriano Monteiro, Dap Sobral, João Narclecio Fernandes, Jordana Torres, Jucelia Ferreira, 21 

Marfisa Maciel, Raimundo Kleber Granjeiro, Annara Santos, Leonardo BezerraO presidente 22 

saudou a todos e agradeceu a presença do colegiado e a presença de todos que estavam na 23 

reunião, agradeceu também trabalho da comissão que tratou sobre as UASG, justificou a 24 

ausência de alguns pró-reitores e que ele precisaria se ausentar para participar de outras reuniões 25 

e que o prof. Tassio iria conduzir a reunião, em seguida ele passou a condução da reunião para 26 

o Prof. Tássio. Prof. Tássio explicitou inicialmente o trabalho da comissão e informou que a 27 

comissão irá apresentar o trabalho sobre as UASG, em seguida ele passou a palavra para Prof. 28 

Moises que agradeceu o trabalho da comissão e o empenho e solicitou que o prof. Jackson 29 

iniciasse a apresentação. Prof. Jackson apresentou o plano de centralização de compras e 30 

contratações públicas, ele discorreu sobre o trabalho inicial que precisou ser realizado pela 31 

comissão, ele iniciou com um breve histórico sobre como iniciou essa solicitação de redução 32 

das UASG, ele discorreu sobre o principal objetivo desta redução, ele discorreu detalhadamente 33 

sobre o plano e as análises que a comissão realizou, falou sobre o diagnostico dos planos anuais 34 
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de contratação, apresentou também o planejamento centralizado, ele discorreu sobre a análise 35 

da viabilidade de centralização, ele discorreu sobre algumas projeções de algumas uasg que 36 

poderiam ser as uasg polo e as uasg com perfis de compras inativadas, ele falou sobre os 37 

critérios que foram utilizados para chegar a esta análise, alguns dos critérios foram: orçamento, 38 

pregoeiros, áreas em comum, número de estudantes. Em seguida ele falou sobre a redução 39 

proposta pela portaria 13623. Em seguida ele discorreu sobre a proposta da comissão: UASG 40 

polo: Reitoria, Acaraú, Crateús, Fortaleza, Iguatu, Juazeiro do Norte, Limoeiro do Norte, 41 

Maracanaú, Sobral, em seguida ele apresentou a planilha de consolidação dos dados. Ele 42 

informou que procurou-se distribuir de forma equânime responsabilidades e força de trabalho 43 

nos processos de compra e aquisições. Agregar campi próximos, afinidade nas aquisições: 44 

cursos, ele falou que o redimensionamento das uasg não afasta a autonomia administrativa das 45 

unidades. A comissão propôs o inicio do redimensionamento para janeiro de 2021. Em seguida 46 

Prof. Tassio parabenizou a apresentação e o trabalho da comissão e discorreu sobre alguns 47 

detalhes que precisarão ser seguidos para que ao longo desse próximo semestre para a previsão 48 

e inicio em janeiro de 2021. Em seguida o colegiado discutiu sobre o assunto e tirou algumas 49 

dúvidas. O colegiado discutiu tsmbém sobre a necessidade de fluxos de procedimentos que 50 

precisarão ser criados para que as equipes possam trabalhar em conjunto. Em seguida Prof. 51 

Ivam sugeriu que ficasse registrado essa obrigatoriedade de uma pessoa para assumir as 52 

atividades nos campi que ficarão agregado. Em seguida prof. Moises realizou algumas 53 

ponderações acerca dessa redução e passou a palavra para Prof. Tassio que informou que desde 54 

do começo a reitoria se manifestou contraria para essa redução citando os passos que foram 55 

tomados pela reitoria, e informou que existe essa normatização do governo federal que precisa 56 

ser seguida, falou sobre alguns aspectos que continuarão iguais e sobre algumas mudanças que 57 

precisarão acontecer mas que tudo será discutido com todos os detalhes nas reuniões de trabalho 58 

essa modificação. Em seguida ele abriu a votação acerca da aprovação do plano: a maioria se 59 

manifestou favorável, com uma abstenção e um voto contrário. Prof. Tássio agradeceu 60 

novamente o trabalho da comissão e a partir de agora ficará a cargo da reitoria encaminhar essa 61 

proposta para o governo federal e os trâmites necessários. Prof. Tássio falou também que a 62 

previsão de implantação é para janeiro de 2021. Em seguida o presidente em exercício, Prof. 63 

Tássio agradeceu a presença de todos, e nada mais havendo a tratar deu por encerrada a reunião 64 

as 10h:58min. Para constar, eu, Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, secretariando os 65 

trabalhos, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim, pelo 66 

presidente.  67 


